

Communiqué de presse



L'entreprise écomobile 2012 est recherchée !

Delémont, le 20 avril 2012. Le « Prix de l'entreprise écomobile » est lancé aujourd'hui pour la deuxième fois par la Conférence des transports de Suisse occidentale (CTSO), organisme qui regroupe les Chef(fe)s de Département en charge des transports des cantons de Berne, Fribourg, Genève, Jura, Neuchâtel, Valais et Vaud. L'objectif de ce prix consiste à récompenser l'entreprise, institution ou collectivité publique la plus active et ingénieuse dans la résolution des problèmes générés par les déplacements de ses collaborateurs, visiteurs et clients. Des prix pour une valeur de Fr. 18'000.- récompenseront les lauréats.

La gestion de la mobilité s'inscrit peu à peu dans le quotidien des entreprises. Performance économique, bien-être des collaborateurs et faible empreinte environnementale sont en effet directement en lien avec les déplacements générés. Manque de places de parc, encombrements aux abords du site, frais de déplacements professionnels importants, stress et retards des collaborateurs peuvent être diminués par la mise en place d'un plan de mobilité.

L'objectif est d'influencer le choix modal des collaborateurs, visiteurs et clients d'une entreprise, afin de les encourager à renoncer à leur voiture individuelle lorsque c'est possible. Les mesures pour y parvenir sont nombreuses et variées, incitatives et/ou contraignantes : mise en place d'une plate-forme de covoiturage, prime au déménagement, promotion du télétravail, gestion du stationnement, subvention à l'achat de titres de transports publics, mise à disposition de vélos de service, etc.

De nombreuses entreprises se sont déjà lancées dans cette démarche. A l'instar de Johnson&Johnson canton de Neuchâtel, lauréate du prix en 2010, qui a réduit de 1,3 million le nombre de kilomètres parcourus en voiture par ses collaborateurs chaque année... soit environ trois fois la distance terre-lune.

Les directrices et directeurs des transports des cantons de Suisse occidentale souhaitent que de telles initiatives se multiplient et veulent y contribuer par l'attribution du « Prix de l'entreprise écomobile » (informations complémentaires : www.ctso.ch).

La CTSO et ses partenaires attribueront des prix pour une valeur de Fr. 18'000.- sous la forme de deux vélos électriques « Flyer » et de titres de transports à faire valoir auprès des entreprises CFF, CarPostal et Mobility.

Renseignements complémentaires :

Virginie **Kauffmann**, Büro für Mobilität, Berne, mandataire, 031 381 93 33, 078 703 52 53

Chiara **Schaller**, responsable mobilité, Canton du Jura, 032 420 53 04

Partenaires:

